



## Aspiración política... reconstrucción institucional del país y reconciliación nacional.

### Entrevista Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (RENÉ DELGADO).- “Mi carrera política, mi vida política, ha sido construir acuerdos, conciliar diferencias y construir instituciones y eso es exactamente lo quiero hacer. Tengo mi vida propia, mis aciertos y desaciertos, pero las instituciones, los pilares de nuestra incipiente democracia, ahí están y esa es mi obra. Otros políticos tienen otro tipo de obras, otro legado, el mío es haber construido muchas de las instituciones que hoy son los rieles de nuestra democracia. Primero, quiero evitar que esos rieles se destruyan; segundo, reconstruir lo que ha estado dañado por este régimen de López Obrador y, tercero, quiero hacer un proceso de conciliación de un país”.

